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よいことのために手を取りあおう
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◦ロータリーソング◦

ソングリーダー

谷本　宏太郎君

◦ビ ジ タ ー 紹 介◦

富士宮ロータリークラブ

前島　正容さん

◦会　長　挨　拶◦

会長　児玉　俊明君

それでは会長挨拶をさせていただきます。改

めまして皆さんこんにちは。７月１日より静

岡ロータリークラブ会長になりました児玉で

す。よろしくお願いいたします。先週６月

３０日に行われました静岡ロータリークラブ

創立９０周年記念例会並びに祝賀会、素晴ら

しかったですね。感動しました。久保田実行
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委員長、ご苦労様でした。ありがとうござい

ました。それから、川辺直前会長、横山直前

幹事、一年間お疲れ様でした。どうもありが

とうございました。さて、いよいよ児玉年度

が始まりました。６月３０日にはですね、キッ

クオフの会、そして昨日はクラブ奉仕委員会

のファイヤーサイドミーティング児玉丸　出

港式が由比の志田邸で行われ、私に対するご

声援を雨あられといただきました。誠にあり

がとうございました。この感動と感謝を胸に、

本日の第一例会より、一年間精一杯頑張りま

すので、応援のほどよろしくお願いいたしま

す。以上、誠に簡単ですが、第１回目の会長

挨拶とさせていただきます。ありがとうござ

いました。

◦乾　　　　　杯◦

志田　洪顯君

志田氏が乾杯の挨拶を行い、静岡ロータリー

クラブの９１年目のスタートを祝いました。

川辺前会長への感謝を述べ、児玉新会長の

リーダーシップに期待を寄せるとともに、近

年の社会問題にも触れ、何が起こるかわから

ない時代であると警鐘を鳴らしました。最後

に、静岡ロータリークラブのさらなる発展を

願い、参加者に乾杯を促しました。

◦前年度会長・幹事挨拶◦

前会長　川辺　哲君

スピーカーは、６０歳を過ぎてからロータ

リーに入会し、会長を務めることになった経

緯を述べています。心臓手術後に会長に就任

し、メンバーの横山君のサポートに感謝して

います。また、ロータリーの幹事制度の重要

性を認識し、感謝の意を示しました。特に音

楽に関する活動について言及し、著作権の問

題からCDを提供できない代わりに、クラブ

のＧｏｏｇｌｅドライブに音楽をアップロード

することにしたと説明しました。これらの活

動がメンバーに役立ったことを自身の誇りと

して締めくくりつつ、関係者への感謝の言葉

も述べています。

前幹事　横山　泰久君

幹事の横山です。時間がない中で緊張してい

ると思いますが、まずは川辺会長の不適切な

発言について触れ、その件は忘れて進めてい

きたいと思います。一年間のサポートに感謝

しつつ、楽しく進めるよう努めました。あり

がとうございました。

◦グランディエールブケ東海様へ御礼◦

ブケ東海　長谷　健太郎さん

グランディエールブケ東海の宴会営業部長の

長谷です。今年の３月から前任者からの引継

ぎを行い、まだ不十分な点でご迷惑をおかけ

したかもしれません。新年度を迎え、心新た

に頑張る所存ですので、今後ともよろしくお

願いいたします。ありがとうございました。



◦新  会  員  紹  介◦

二宮 　徹君
（にのみや とおる）
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山口　貴史君
（やまぐち たかし）

●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●

古林　克匡君
（ふるばやし かつまさ）
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◦委  員  会  報  告◦

雑誌委員会　植田　光紀君

雑誌委員会副委員長の植田です。今日は後長

委員長の代わりにお知らせします。皆さんの

手元に届いている「ロータリーの友」では、

２５年２６年度のガバナーを所属ロータリー

の方が紹介するページがあります（６頁から

２３頁）。２６２０地区の稲葉ガバナー、伊

東西ロータリーも紹介されています。また、

５０頁には著作権と肖像権に関する情報も掲

載されています。今月もぜひご覧ください。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　金澤　淳君

【結婚記念日】

●月●●日　井村　孝二君・美樹さん

●月●●日　川㟢　裕司君・理恵子さん

●月●●日　西田　高宏君・里奈さん



◦ス　マ　イ　ル◦

児玉　俊明君

本日いよいよ『児玉丸』出航します。精一杯

頑張ります。応援よろしくお願いします。

川辺　哲君

役員、各委員会の皆様、一年間御世話になり

ました。皆様の御支援で、無事任期を全うす

ることが出来ました。感謝申し上げます。ま

た、関係各位のご尽力で、創立９０周年記念

例会も成功裡に終わることができたと思いま

す。札の辻クロスホールを会場に使っていた

だくことも大変有り難く、感謝申し上げます。

横山　泰久君

幹事として、一年間大変お世話になりました。

おかげ様で、何とか無事（？）に幹事職を終え

る事ができました。ありがとうございました。

二宮　徹君

ＮＨＫ静岡放送局長に着任しました二宮と申

します。伝統と格式ある静岡ロータリークラ

ブへの入会を認めていただき、誠に光栄でご

ざいます。社会、地域、青少年のため、公私

ともに力を尽くす所存です。専門は防災と教

育です。よろしくお願いいたします。

川辺　哲君・山田　知広君

ＮＨＫ、二宮さんをよろしくお願いいたし

ます。

山口　貴史君

伝統と格式ある静岡ロータリークラブに入会

をいただきました。どうぞよろしくお願いい

たします。

松崎　至宏君

山口くんを紹介させていただきました。よろ

しくお願いいたします。

古林　克匡君

伝統と格式ある静岡ロータリーに入会させて

いただきました。皆様、どうぞよろしくお願

いいたします。

志田　洪顯君

新会員、山口貴史さん、古林克匡さんをどう

ぞよろしくお願いします。また、昨日の児玉

丸出航式では由比にお越しいただきありがと

うございました。

寺戸　常剛君

新会員　古林さんをよろしくお願いいたし

ます。

川㟢　裕司君

２０２５〜２０２６年度、幹事を務めさせて

いただきます川㟢です。皆様方に楽しんでい

ただけますよう努力しますので、一年間よろ

しくお願いいたします。

山本　芳司君・滝上　恵美子君

今年度副幹事を務めさせていただきます。全

力で児玉年度を盛り上げたいと思います。ど

うぞよろしくお願いいたします。



原田　兆啓君

今年度、会員増強委員長を拝命いたしました。

皆様にご協力をいただき、素晴らしい仲間を

増やしていけるよう努力して参りますので、

どうぞよろしくお願いいたします。

志田　裕美子君

本年度インターアクト委員長を仰せつかりま

した志田です。先週末の会議にて地区の委員

の方から激励をいただきましたので頑張りま

す。どうぞよろしくお願いいたします

川㟢　裕司君

結婚記念日の素敵なお花を頂き、ありがとう

ございました。今年で●●回目の結婚記念日

となりました。

金澤　淳君

誕生日のお祝いありがとうございます。動い

ている球を打つのに悩んだことはなかったの

ですが、止まっている球を打つのに悩んでい

る●●歳です。いつまで悩めばいいのでしょ

うか？

手島　淑宏君

結婚記念日の素敵なお花、ありがとうござい

ました。

久保田　隆君

６月３０日の９０周年記念、そして昨日の児

玉会長の出航式では大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。

谷口　芳浩君

毎度ありがとうございます。スタッフのお心

遣い重ねて御礼申し上げます。

冨井　一矢君

先日は家族共々お世話になりました。本日は令

和７年７月７日スリーセブン！！児玉号の船出

を祈念してスマイルさせていただきます。

満席テーブル

１１番、牧田さんテーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

7/7 106名 78 名 28 名 73.58％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

◦五大奉仕委員会方針発表◦

会長　児玉　俊明君

会長がクラブ事業計画を発表し、「良い事

のために手を取り合おう」というテーマ

で、国際ロータリーのフランチェスコ会長と

２６２０地区の稲葉ガバナーが強調する三本

の柱（確信・継続性・パートナーシップ）を

示しました。会員増強の重要性と、その活動

を通じて静岡ロータリーの理解を深める必要

性を述べました。また、今後の明るい未来に

向けて信頼できる仲間と共に手を携えて進む

こと、親睦を深めつつ多様性、公平性、包括



性を意識した活動が重要であることを強調

し、これからの静岡ロータリーをより良い方

向へ導く意欲を示しました。

クラブ奉仕委員会　坂上　康君

クラブ奉仕委員会の委員長を務める坂上さん

が、クラブ活性化のための奉仕活動の推進に

取り組む方針を示しています。委員会の役割

は、事業活動の調整と助言を行い、円滑な運

営を図ることです。また、参加を促進し、会

員同士の絆を深める活動にも力を入れる意向

があります。定期的にミーティングを開催し、

クラブの活性化を図る計画も立てており、予

算は会議費用として１万円を見込んでいます

が、例年通り使用しない方針です。

職業奉仕委員会　久保田　隆君

久保田が職業奉仕委員会の委員長を務める中

で、ロータリーの職業奉仕の意義について述

べています。最初は自分の仕事を通じて社会

に奉仕することが強調されていましたが、現

在はさまざまな奉仕活動が行われています。

それでも職業奉仕の基本は、自分の仕事を通

じた社会への貢献であると考えており、今年

もその理念を大切にして活動していきたいと

述べています。

国際奉仕委員会　望月　啓行君

望月さんが本年度の国際奉仕委員長に就任

し、副委員長は石塚さんであることを報告し

ました。彼は、国際相互理解や国際親睦を深

め、世界平和に寄与することを目指しており、

親睦活動やロータリーの国際的な機会を提供

する方針を示しました。また、今年度は台湾

で開催される国際大会に全員で参加すること

を目標に掲げており、参加を促す掛け声をか

けました。

会員増強委員会　原田　兆啓君

今年度の会員増強委員長を務める原田です。

前年度は親睦委員長を担当し、今日の例会

も良い雰囲気で進行しています。出席者は

１０６名です。親睦委員長としての経験を活

かし、素晴らしいクラブをより多くの人に

知ってもらうため、一人でも多くの新しい仲

間を増やし、１００周年に向けて会員数を維

持・増加させる努力をしていきたいと思いま

す。皆様の協力を期待しています。よろしく

お願いします。

青少年奉仕委員会　杉本　忠重君

青少年奉仕委員会の委員長に就任した杉本で

す。若い体型ですが、孫もおり、活動に全力

を尽くしたいと思います。委員会の主な活動

は９月２０日の静岡大学教育学部附属特別支

援学校の秋祭りの奉仕です。私は役に立たな

いかもしれませんが、皆さんと一緒に頑張り

たいと思います。よろしくお願いいたします。


